

枯れ葉舞う季節となり冬の気配を感じるようになってまいりましたが、地域の皆様には、いかがお過ごしでしょうか。

今年はコロナ禍のため、公民館の利用の際には、マスクの着用、日々の検温、ソーシャルディスタンスの確保、換気の徹底をお願いし、感染拡大防止対策に取り組んでおります。

地域の皆様も、一人一人が「新しい生活様式」を取り入れて、感染しないよう気を付けていただきたいと思います。

また、清水台地域公民館には、**郡山市少年センター**が併設されており、青少年の非行を未然に防ぐために、駅前を中心に街頭補導活動等を行っています。

地域の中で青少年に関する問題等がございましたら、遠慮なく窓口に声を掛けていただきますようお願い申し上げます。

清水台地域公民館長・郡山市少年センター所長 伊藤 久夫

「みんなにとどけ かけはし発表会」

入選おめでとうございます

青少年健全育成金透・芳山地区協議会主催、令和2年度「少年の主張」及び「青少年の健全育成に関する標語」入選作品披露及び表彰式「みんなにとどけ かけはし発表会」は、10月24日(土)出席者を制限し表彰式のみ行われました。

受賞者には、古川将男会長から賞状、副賞が送られました。



お知らせ

～清水台地域公民館講座のご案内～
冬に向けて「貯筋体操教室」を開催します。
詳しくは裏面をご覧ください。
ご参加お待ちしております！